

# PlantaDoce.

ADN

## Grupo Juaneda 'repesca' talento para la dirección del Hospital Miramar

El grupo médico español ha nombrado a Catalina Servera como nueva gerente de este centro hospitalario, procedente de Quirónsalud. Juaneda llevó a cabo un expediente de regulación de empleo a finales del año pasado.

A. Escobar  
3 jun 2019 - 14:05



Juaneda repesca talento para la dirección de uno de sus centros hospitalarios. El grupo sanitario balear ha nombrado a Catalina Servera como nueva gerente del Hospital Juaneda Miramar, según han adelantado fuentes de la compañía a PlantaDoce. Este complejo médico se encuentra en el número 30 del Camí de la Vileta, en Palma.

**Hasta la fecha, Servera ejercía como directora financiera territorial en Baleares del grupo Quirónsalud, un cargo que ostentaba desde 2016.** Anteriormente, la nueva gerente del Hospital Juaneda Miramar había sido responsable financiera en Palmaplanas, entre 2003 y 2008; y directora de gestión de Clínica Juaneda, desde

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/grupo-juaneda-repesca-talento-para-la-direccion-del-hospital-miramar>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

2007 a 2008.

Servera es licenciada en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad de Barcelona. Además, la ejecutiva cuenta con un Programa de Desarrollo Directivo (PDD) por el Iese, un Programa de Dirección por Esade y un Programa de Alto impacto en Dale Carnegie.

En esta nueva etapa que comienza como gerente, Servera “liderará el nuevo plan estratégico de Hospital Juaneda Miramar cuyos principales ejes son consolidar el servicio asistencial y la incorporación de nuevos equipos médicos de referencia”, señalan desde Juaneda.

Juaneda llevó a cabo un expediente de regulación de empleo (ERE) a finales del año pasado, que ha supuesto el despido de más de cien empleados de toda la red. Según declaraban desde la compañía, “**el expediente de regulación busca el saneamiento del grupo para alcanzar un nivel óptimo de competitividad y afianzar su viabilidad, manteniendo el máximo empleo posible, directo e indirecto**”.